

Bericht der Finanzkommission an die Stimmberchtigten der Politischen Gemeinde Ennetbürgen

Als Finanzkommission haben wir das Budget (Erfolgsrechnung und Investitionsrechnung) für das Jahr 2013 der Politischen Gemeinde Ennetbürgen beurteilt.

Unsere Beurteilung erfolgte nach dem gesetzlichen Auftrag.

Budget 2013

Gemäss unserer Beurteilung entspricht das Budget den gesetzlichen Vorschriften. Die aufgezeigte Entwicklung der Politischen Gemeinde erachten wir als kritisch vertretbar. Das vorgesehene Budgetdefizit kann mit dem vorhandenen Eigenkapital abgedeckt werden.

Finanzplan 2014 – 2017

Der derzeitige Finanzplan 2014 – 2017 sieht weiter ein negatives, operatives Ergebnis von CHF 1,3 – 1,4 Mio. vor. Wir haben dem Gemeinderat empfohlen, den Finanzplan auf mögliches Sparpotential und Kostenreduktionen zu analysieren. Ziel soll sein, dass in den kommenden Jahren die Rechnung wieder ausgeglichen werden kann, mit dem Ziel, möglichst den Steuerfuss auf dem heutigen Niveau zu belassen.

Wir beantragen, das vorliegende Budget trotz einem operativen Aufwandüberschuss von CHF 1'020'000 bzw. mit einem Gesamtdefizit von CHF 473'000 zu genehmigen.

Den Antrag des Gemeinderates zur Beibehaltung des Steuerfusses von 1,80 Einheiten unterstützen wir. Das Budgetdefizit kann mit dem vorhandenen Eigenkapital (einmalig) gedeckt werden.

Ennetbürgen, 28. September 2012

Finanzkommission Ennetbürgen

Der Präsident Ueli Zimmermann

Die Mitglieder Peter von Flüe
 Markus Häuptli
 Heinz Müller
 Christa Rolli